



[Sponsored Post]

Die Fa. Oakley veranstaltet derzeit eine meiner Meinung nach sehr interessante Aktion, bei welcher man den aktuellen Träger des grünen Trikots der Tour de France (Mark Cavendish) zunächst virtuell und wenn man gut bist auch real herausfordern kann.

Oakley selbst dürfte wohl jedem Sportler ein Begriff sein.

Die 1975 in Südkalifornien gegründete Firma ist einer der führenden Sportmarken weltweit.

Hauptsächlich bekannt dürfte Oakley für ihre High Definition Optics® (HDO®) Linsentechnologie sein, welche in allen ihren Modellen vertreten ist.



Aber wie kannst du nun Mark herausfordern?

Nun, dass alles läuft zunächst über die Facebook-Seite von Oakley.

<http://www.facebook.com/oakleyeurope>

Um an der Aktion teilnehmen zu können, einfach Oakley „likern“ und an dem Spiel teilnehmen.

Extra für diese Aktion hat Oakley eine Applikation erstellt, in welcher die Grenzen zwischen Realität und virtueller Welt verschwimmen.

Zunächst musst du mittels eines interaktiven Filmes in der Egoperspektive „live“ Entscheidungen treffen, welche dann letztendlich den Verlauf und auch das Ergebnis des Rennens bestimmen.

Als Beispiel musst du etwa entscheiden, in welcher Art und Weise eine Kurve zu fahren ist, oder ab wann du mit dementspur beginnst.

Wenn du Mark Cavendish in diesem virtuellen Spiel schlagen kannst, so hast du die Chance ein echtes Rennen gegen Mark zu gewinnen.

Viral video by ebuzzing

### **Bitte beachten**

Der Wettbewerb läuft nur noch bis zum 31. Juli 2011.

Also, keine Zeit verschwenden.

Für all diejenigen, die Mark Cavendish nicht kennen?

Der am 21.05.1985 in Douglas geborene Mark ist ein britischer Rennradfahrer und gehört zu den weltbesten Sprintern.

Seit er im Jahr 2004 bei den britischen Meisterschaften Zweiter wurde, ist er dem Rennradsport verfallen.

Aktuell hat er im Jahr 2011 das grüne Trikot für die Punktwertung bei der Tour de France gewonnen.

Mark bezeichnet sich selbst als den „schnellsten Mann auf zwei Rädern“.

Nun, du kannst ihm zeigen, dass es noch einen schnelleren gibt, indem du ihn herausforderst.



Nun wünsche ich allen Teilnehmern viel Spaß bei der Aktion.

Ach ja, falls Rennradfahren nicht gerade dein Bereich ist.

Diese Aktion ist eine von weiteren Oakley Veranstaltungen.

In weiteren Competitions kann man dann gegen Spitzensportler wie Rory McIlroy (Profigolfer), Sébastien Loeb (Rallyefahrer) und Cedric Gracia (MTB-Profi) antreten.

Wer mehr über Oakley und deren Produkte erfahren will, der schaut einfach mal auf der Homepage vorbei unter <http://www.oakley.com> oder du informierst dich über die Aktion unter <http://youvs.oakley.com>

